
VERGARA
CARTA ABIERTA DE LA

JUNTA RECTORA DE AU-

TOGESTION AL PUEBLO

DE VERGARA. Han pasado
ya cerca de dos años desde

que se inició la andadura de

lo que posteriormente se ha

llamado Auto-gestión Ver-

gara. Su nacimiento fue bas-

tante difícil, pero existía la

ilusión de que pudiera ser un

instrumento realmente eficaz

para poder Ilev»r adelante,
bien con ayuda directa o por

medio de la gestión ante

otros organismos, gran nú-

mero de iniciativas que sur-

gieran en el pueblo.

Hoy. desde nuestro punto

de vista, la situación es dis-

tinta y vamos a analizarla. El

pasado abril, se la

asamblea general de Auto-

gestión y se decidió el re-

parto del dinero, beneficián-

dose de él, los parvularios en

euzkera para niños en edad

preescolar, la Residencia de

Ancianos, el Gabinete Psico-

pedagógico, la Escuela de

Maestría, la Uned, y la guar-
dería infantil y los donantes

de sangre por medio de Al-

kartu-Nai. Hoy es el día en

que todo el dinero ha sido ya

entregado.

Posteriormente a la asam-

blea, la Junta Rectora co-

menzó a contactar con las

comisiones sociales de las

diversas empresas vergare-

sas para enfocar el año 79.

Se habló indistintamente con

empresas que habían colabo-

rado como con las que no lo

habían hecho. Se abrió un

compás de espera para ver

qué respuestas iban lle-

gando y debemos decir que

lo que ha llegado hoy es de-

salentador.

Somos conscientes de que

un empeño como Auto-ges-
tión sólo es posible con un

total apoyo popular pues de

otra forma cualquier es-

fuerzo es inútil. Creemos

que por varias razones este

apoyo popular no existe en

este momento y que esta

Junta Rectora se encuentra

trabajando, mal o bien aisla-

damente.

Se comprende por lo di-

cho que hace falta una acla-

ración definitiva de la situa-

ción: Si se quiere que exista,
hace falta un replantea-
miento para evitar llegar de

nuevo a esta situación, seña-

lando las razones por las que

se ha podido llegar.

Í-I'VI
La inviabilidad del pro-

yecto tiene una única salida.

Si el problema de Auto-

gestión es la actual Junta

Rectora, no existe el menor

interés por su parte de se-

guir siéndolo.

SI el problema es la idea

de Auto-gestión, debe ser

discutida con más amplitud y

ser oídos por todos los plan-
teamientos para que sea

realmente popular.

Hay que decir claramente

que los problemas o ¡deas a

los que Auto-gestión trata de

hacer frente, están en Ver-

gara y que sin ella o con ella

lo estaban.

Si es que existen vias más

positivas para hacerles

frente y es posible meterse

en ellas, adelante y todos en

el mismo empeño.

Aquí está Auto-gestión y

para decidir su destino debe-

mos estar en la asamblea.

Allí se decidirán los pasos a

dar.

FARMACIA. Efectuará el

servicio de guardia la de Ca-

macho en la calle Vidacru-

ceta.

IBERDUERO.S.A*
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